

Zambrano y Marko Cortés se alejan otro paso de Alito

Aunque el PAN anunció que decidirá si mantiene o no su coalición con el PRI hasta que se vote en el Senado la iniciativa militar del tricolor, con la que no está de acuerdo, anticipó que su principal alianza es con los panistas, después con la sociedad y, al final, con las otras fuerzas políticas.

El dirigente nacional panista, Marko Cortés, aseguró que su prioridad es hacer alianza con la militancia y luchar por la democracia del país, y advirtió que sólo se unirá a partidos y políticos que quieran enfrentar de verdad a un régimen autoritario.

"Por eso, hemos confirmado que nuestra primera alianza es entre los panistas; nuestra segunda alianza es con la sociedad civil; nuestra tercera alianza será con todos aquellos líderes políticos y partidos políticos que quieran realmente enfrentar un régimen autoritario, con valor, con decisión y con estrategia, para poder corregir el rumbo de México", expuso.

A la vez, el presidente de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, afirmó que el PAN tomará una decisión respecto a la continuidad de la alianza Va por México hasta que la votación de la reforma militar que presentó el PRI, para extender la presencia de las Fuerzas Armadas en las calles, pase por el Senado de la República. "Nuestra alianza será con todos aquellos líderes políticos y partidos políticos que quieran realmente enfrentar un régimen autoritario, con valor, con decisión y con estrategia, para poder corregir el rumbo de México", Marko Cortés, Dirigente nacional del PAN

Aunque la votación de la reforma al artículo quinto transitorio del decreto por el que se creó la Guardia Nacional en 2019 no ha tenido lugar en el pleno de la Cámara baja, el legislador panista dijo que espera que en el Senado de la República sí se logre frenar el avance de esta propuesta. "Lo ideal sería que no se votara a favor desde la Cámara de Diputados y, en todo caso, si se vota aquí, pues que los senadores, el bloque opositor de allá, pudiera hacer la labor de contención para que no pase la reforma constitucional en el Senado", dijo en entrevista en San Lázaro. Creel Miranda afirmó que esperarán a que ambas votaciones ocurran, ya que ni él ni el partido quieren "anticipar algo que no ha ocurrido". Una vez que suceda esto, el partido se reunirá para analizar la situación y tomar decisiones.

https://www.razon.com.mx/mexico/alianza-pan-sera-quiera-enfrentar-regimen-autoritario-marko-cortes-498184